

Toyota schwört Brose Bamberg auf Hybrid ein

Die Basketballer von Brose Bamberg sind künftig fast ausschließlich mit Hybridautos unterwegs. Vor dem Start in die neue Saison hat Toyota die Teamflotte des Bundesligisten ausgetauscht und nahezu vollständig auf die alternative Antriebstechnik umgestellt.

Die Stammspieler um Kapitän Nikolaos Zisis fahren fortan RAV4 Hybrid oder C-HR Hybrid jeweils in der „Team Deutschland“-Edition sowie Auris Hybrid. Damit verfügt der Verein, der auch in der Champions League spielt, jetzt über insgesamt 45 Hybridfahrzeuge. Denn seit dem vergangenen Jahr sind auch die Mitarbeiter der Geschäftsstelle in Firmenwagen mit der Kombination aus Benzin- und Elektromotor unterwegs. Komplettiert wird der Fuhrpark vom Proace Verso, der als einziges Toyota-Modell in der Flotte über einen konventionellen Verbrennungsmotor verfügt. Erkennungszeichen aller Fahrzeuge ist das Vereinslogo.

Mit der Flottenumstellung auf Hybridantrieb setzt Toyota seine langjährige Partnerschaft mit dem neunfachen Deutschen Meister und fünffachen Pokalsieger fort: Bereits seit 2009 fährt der Basketballverein Fahrzeuge der Marke, die in Zusammenarbeit mit dem lokalen Vertragspartner in regelmäßigen Abständen getauscht werden. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Toyota stattet die Basketballer und die Vereinsführung von Brose Bamberg mit Hybridfahrzeugen aus.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Toyota